

NGO

Briptu Yoga Sampaikan Pesan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.NGO.WEB.ID

Jun 11, 2023 - 14:22



Briptu Yoga Sampaikan Pesan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - Briptu Yoga, seorang anggota Bhabinkamtibmas dari Polsek Purabaya, Polres Sukabumi, turut berbaur dengan masyarakat di Desa Cicukang, Kecamatan Purabaya. Kehadirannya bertujuan untuk menyampaikan pesan kamtibmas dan menghindari terjadinya tindak kriminal di lingkungan masyarakat. Dalam kegiatan tersebut, Briptu Yoga mendapatkan dukungan penuh dari Kapolsek Purabaya, Iptu Iwan. Minggu (11/06/2023)

Dalam interaksinya dengan masyarakat Cicukang, Briptu Yoga menyampaikan pesan kamtibmas yang penting untuk diperhatikan oleh seluruh warga. "Saya hadir di tengah-tengah masyarakat Desa Cicukang sebagai Bhabinkamtibmas dengan harapan agar kita semua dapat menghindari tindak kejahatan dan menjaga keamanan di lingkungan kita. Saya mengajak seluruh warga untuk saling peduli, saling menjaga, dan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian. Kita semua memiliki peran penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita." Ujar Yoga

Iptu Iwan, Kapolsek Purabaya, juga memberikan dukungan kepada Briptu Yoga dalam kegiatan tersebut. Beliau menekankan pentingnya sinergi antara kepolisian dan masyarakat, "Kami memberikan dukungan penuh kepada Briptu Yoga dalam upaya menyampaikan pesan kamtibmas kepada masyarakat Desa Cicukang. Kita harus saling bekerja sama dan berperan aktif dalam menjaga keamanan di wilayah kita. Melalui kegiatan ini, kami berharap tercipta kesadaran dan kewaspadaan yang tinggi di tengah masyarakat dalam menghindari kejahatan. Mari kita menjaga kebersamaan dan menjalin komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat." Ucap Iptu Iwan.

Selama kegiatan tersebut, Briptu Yoga aktif berbaur dengan masyarakat Cicukang. Ia mendengarkan keluhan dan masukan dari warga, memberikan himbauan tentang keamanan, serta memberikan informasi mengenai tindak kriminal yang sering terjadi di sekitar wilayah mereka. Briptu Yoga juga mengingatkan warga untuk selalu waspada terhadap modus kejahatan yang berkembang.

Melalui kehadiran Briptu Yoga dan dukungan dari Kapolsek Purabaya, Iptu Iwan, diharapkan tercipta kesadaran dan kewaspadaan yang tinggi di tengah masyarakat Cicukang. Hal ini akan menjadi dasar yang kuat dalam menjaga keamanan, ketertiban, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.